



EN UN NUEVO ANIVERSARIO DE LA COMUNA

# Alcaldesa apuesta por reactivar proyectos emblemáticos para La Serena

FRANCO RIVEROS B. La Serena

Horas llenas de emoción se vivieron durante el desfile de aniversario N° 481 de La Serena, evento que regresó tras varios años a la plaza de armas de la ciudad, acompañado por la energía de la gente y la alegría de las organizaciones que lo hicieron posible.

El desfile reunió a delegaciones institucionales de las Fuerzas Armadas, establecimientos educacionales, juntas de vecinos, clubes deportivos y folclóricos, agrupaciones de adultos mayores y varias otras organizaciones sociales, quienes dieron vida a una actividad que destacó por su diversidad y espíritu comunitario.

Entre los pasajes más aplaudidos por el público sobresalió la participación de los huasos a caballo y los carros de bomberos, símbolos de tradición y compromiso ciudadano. También se robó las miradas una alegoría especial que evocó a La Serena de antaño, con personajes de época y un automóvil de los años 1940, transportando a los asistentes a una memoria histórica de la capital regional que aún pervive entre recuerdos.

En lo que respecta al discurso central del acto, protagonizado por la alcaldesa Daniela Norambuena, ésta destacó la condición de segunda ciudad más antigua del país que ostenta La Serena, "pero siempre con un joven espíritu, con mucha fortaleza en cultura y con mucha esperanza. Este desfile no es solo una ceremonia protocolar, es un acto de identidad, de memoria y de futuro compartido. En esta fecha le rendimos homenaje a quienes con muchos esfuerzo y también con esperanza dieron origen a esta ciudad. A tantas generaciones que han construido con trabajo silencioso y con un compromiso diario la grandeza de La Serena. Ellos son la raíz que nos sostienen y el ejemplo que nos inspira", subrayó.

## PROYECTOS EMBLEMÁTICOS

En esa línea, la jefa comunal sinceró que han tenido que enfrentar ciertas dificultades importantes, pero que lo han hecho con mucha responsabilidad. "Hemos iniciado un proceso de recuperación y de reorganización de la gestión municipal. Poco a poco vamos avanzando y esos avances se observan en las calles, en los barrios y en los proyectos que comienzan a hacerse realidad", sostuvo.

"Hemos comenzado un proceso de recuperación, por ejemplo, de la notable



Durante este nuevo aniversario, el tradicional desfile regresó a la plaza de armas de La Serena, tras varios años de haber sido realizado en el estadio La Portada.

EL DÍA

**Este martes se conmemoraron los 481 años de la fundación de la capital regional, instancia en que Daniela Norambuena aseguró que buscarán reimpulsar distintas iniciativas, como el mejoramiento del Parque Pedro de Valdivia, Parque Coll, La Recova, y Avenida del Mar, además de un centro cívico para Las Compañías.**

avenida Francisco de Aguirre, que lleva el nombre de nuestro fundador. Y en este aniversario además estamos recuperando las tradiciones de nuestra comuna, como por ejemplo, las 24 horas de cueca", añadió.

Si bien sostuvo que los cambios se demoran muchas veces -y que no son de la noche a la mañana-, desde su administración están haciendo todos los esfuerzos para sacar adelante distintas iniciativas. "Con mucho coraje estamos, pero sobre todo con mucho corazón y con manos de mujer, queremos poder destrabar todos los procesos y poder avanzar", recalzó.

"Buscamos avanzar" - dijo - "a una comuna linda, en avanzar a una comuna segura, en que La Serena siempre sea la comuna más bella de Chile y además también con seguridad. Hemos fortalecido la presencia municipal en terreno. Estamos entregando nuevas herramientas, estamos instalando un número único de atención que nos permite estar más cerca de nuestros vecinos, junto a Carabineros, junto a Policía de Investigaciones y por eso también estamos dedicándonos a recuperar nuestros espacios públicos". Asimismo, puntualizó que "estamos

limpiando, estamos embelleciendo y estamos devolviéndole a las familias lugares que merecen ser vistos con mucho orgullo. Vamos a reactivar proyectos de infraestructura emblemáticos para la comuna de La Serena que merece crecer y soñar en grande. Un ejemplo de aquello son los proyectos que estamos ya trabajando para recuperar el Parque Pedro de Valdivia y devolvérselo a las familias. Estamos trabajando en recuperar nuestro Parque Coll, que es emblemático para las serenenses. En ver cómo proyectamos un sector del Espejo del Agua junto a un teatro regional y como, por supuesto, también cambiarle la cara a nuestra tan emblemática Recova que ha estado abandonada durante tantos años".

En esa línea, adelantó que buscarán trabajar con la gente para proyectar un centro cívico en Las Compañías. "Vamos a trabajar también con proyectos emblemáticos para Las Compañías, para La Antena, vamos a crear un centro de uno de apoyo para nuestros adultos mayores", indicó.

También afirmó que se buscará "recuperar" la Avenida del Mar para que sea "la más linda de Chile. Vamos

## Protagonista



**Daniela Norambuena**  
ALCALDESA DE LA SERENA

**"Vamos a reactivar proyectos de infraestructura emblemáticos para la comuna de La Serena que merece crecer y soñar en grande. Un ejemplo de aquello son los proyectos que estamos ya trabajando para recuperar el Parque Pedro de Valdivia y devolvérselo a las familias"**

a trabajar con el sector rural, pero lo más importante es que en este camino no estamos solos: estamos con las juntas de vecinos, con nuestros dirigentes sociales, con nuestras Fuerzas Armadas y de Orden, con nuestros adultos mayores, con los pueblos originarios, con las agrupaciones de la diversidad y la inclusión", comprometió en su discurso la jefa comunal.